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Beginn 18:16 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika eröffnet die Fachschaftssitzung. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 9
gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.
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2 Berichte

2.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten, dass die Bemühungen um das Modul Neuroscience I weitergeführt
wurden.
Außerdem kündigen sie an, dass alle Fachschaften die Studierenden am 12.02. und 23.03. über
die StudiForen dazu aufrufen werden, an den Lehrevaluationen teilzunehmen.
Die gemeinsame Sitzung mit der Fachschaft MaIn wird geplant.

Sie berichten, dass der bisherige Vorsitzende der Fachschaft MaIn zurückgetreten ist. Das Amt
wird nun von seiner Stellvertreterin übernommen. Die Vorsitzende bedanken sich für die gute
Zusammenarbeit in den vergangenen Semestern, freuen sich aber auch auf die künfigte Zusam-
menarbeit.

In der Fachschaft MaIn wurde eine Person gefunden, die weitere Prof’s Profession-Veranstaltungen
organisieren möchte. Nun soll das Team seitens der Fachschaft ANT vervollständigt werden. Zu
diesem Zeitpunkt erklärt sich niemand bereit.

2.2 Studentische Gremien

2.2.1 AStA

Der AStA-Vorsitz berichtet von den neuesten Entwicklungen bezüglich der Uni-App. Bei einem
Online-Meeting am 29.02. soll der aktuelle Entwicklungsstand sowie weitere Pläne bezüglich der
App vorgestellt werden. Teil der neuen App soll unter anderem auch ein digitaler Studierenden-
ausweis sein.
Weitere Fragen können an den AStA-Vorsitz gestellt werden.

Weiterhin wird vom Besuch der ukrainischen Generalkonsulin berichtet. Bei dem Treffen wurde
über Kooperationsmöglichkeiten zwischen dem Konsulat und der Uni nachgedacht.

Zudem gab es ein Treffen mit dem Referat Liegenschaften, Bau und Sicherheit der Universität,
um die Plakatierrichtlinie des AStA zu überarbeiten. Bei der Überarbeitung soll es vor allem
darum gehen, neuen Orte zu finden, die plakatiert werden dürfen.

2.2.2 StuPa

Das Präsidium kündigt an, dass die nächste Sitzung des StuPa am 06.03. nur online stattfinden
wird.
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Bei der letzten Sitzung wurde positiv über die Anschaffung neuer Grills und zugehörigen Equip-
ments abgestimmt.

2.2.3 Fachschaft MaIn

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass am 01.03. um 18 Uhr ein Spieleabend für alle Gremien-
menschen stattfinden wird. An der Organisation beteiligen sich bisher nur die Fachschaften MaIn
und Psy, aus der ANT könnte sich aber ebenfalls jemand anschließen.
Der nächte Spieleabend soll am 29.03. stattfinden.

Das Fachschaftsmitglied schlägt vor, dass man die Spieleabende wie auch den Wüffel gemeinsam
mit ANT und MaIn organisiert und in einem regelmäßigen zweiwöchigen Turnus anbietet. Die
Fachschaft MaIn habe sich bereits positiv hierfür ausgesprochen.

Meinungsbild: Die Fachschaft spricht sich dafür aus, gemeinsam mit der MaIn Spieleabende
auszurichten.
(16m/1¬/0l)

2.2.4 Fachschaft MuG

Es gab keinen Bericht.

2.2.5 Fachschaft Psychologie

Es gab keinen Bericht.

2.3 Universitäre Gremien

2.3.1 Senat

Ein Senatsmitglied berichtet, dass die gewählte Präsidentin Prof. Margaria die vom Senat ge-
setzte Frist zur Unterschreibung ihres Vertrags hat verstreichen lassen. In der nächsten Woche
muss der Senat also erneut wählen.

Weiterhin kündigt er an, dass der Beirat Personal- und Lehrentwicklung ein studentisches Mit-
glied sucht, das bei der nächsten Sitzung gewählt werden soll. Der Beirat tagt einmal pro Semes-
ter.
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2.4 Mitglieder der ANT

2.5 Naturwissenschaftliches Picknick

Ein Fachschaftsmitglied kündigt an, dass das MEW/NM-Picknick, dass zur Vernetzung der
MEW-/NM-Studierenden und Dozierenden dienen soll, auch auf die anderen naturwissenschaft-
lichen Studiengänge ausgeweitet werden soll, um mehr Teilnehmende anzuziehen und zu einem
kleinen Event zu werden.

Das Picknick wird voraussichtlich im Juni stattfinden, um zu vermeiden, dass die Studierenden
aufgrund der nahenden Prüfungsphase nicht kommen möchten.

2.5.1 Wings for Life World Run

Ein Fachschaftmitglied stellt seine Idee vor, als Fachschaft am Spendenlauf der RedBull Wings
for Life Stifung für Rückenmarksforschung teilzunehmen.
Es handelt sich um ein virtuelles Rennen. Man würde vor Ort eine Strecke abstecken und dann
unterstützt von einer App den Lauf absolvieren. Die Anmeldegebühr beträgt 25 € und wird an
die RedBull Wings for Life Stiftung gespendet.

Es wird vorgeschlagen, sich mit der Idee an den AStA zu wenden, da die Veranstaltung für al-
le Studierenden interessant sein könnte, nicht nur für die Studierenden des ANT-Fachbereichs.
Man könnte dann trotzdem als Fachschafts-Team an dem Rennen teilnehmen oder vielleicht so-
gar einen Teil der Teilnahmegebühren übernehmen.

Außerdem wird überlegt, auch den Hochschulsport, die Dozierenden und Mitarbeitenden der
Institute und das UKSH anzufragen.

2.6 Referate

2.6.1 Finanzen

Es gab keinen Bericht.

2.6.2 Öffentlichkeitsarbeit

Es gab keinen Bericht.
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2.6.3 Technik

Es gab keinen Bericht.

2.6.4 Protokolle und Dokumentation

Das Referat berichtet vom Doku-Donnerstag am vergangenen Donnerstag. Es haben ungefähr 15
Gremienmenschen teilgenommen. Insgesamt herrschte eine angenehme Arbeitsatmosphäre, wozu
auch die Mitglieder der anderen Gremien beigetragen haben.

Die protokollierende Person stellt außerdem einige nicht-redaktionellen Änderungen an den Pro-
tokollen vor. Es gibt keine Gegenrede.

2.6.5 Fachliche Belange

Es gab keinen Bericht.

2.6.6 Veranstaltungen

Es gab keinen Bericht.

2.6.7 Rechtliche Angelegenheiten

Es gab keinen Bericht.

2.6.8 Öffnungszeiten

Es gab keinen Bericht.

2.6.9 ANTkommen

Es gab keinen Bericht.
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3 Berichte und Anliegen von Gästen

3.1 Kerngruppe

Ein Mitglied der Kerngruppe kündigt die Sommervorwoche an, die am 4. und 5. April stattfinden
wird. Hierfür werden für die „Tipps&Tricks“-Veranstaltung und die Campusführung Unterstüt-
zung aus der Fachschaft benötigt.
Die Person kündigt weiterhin an, dass die nächste Kerngruppensitzung am 25.02. um 18 Uhr
online stattfinden wird.

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Die verantwortliche Person bedankt sich für die Unterstützung beim Wüffel während des Semes-
ters. Sie berichtet, dass beim letzten Wüffel wie erwartet nicht viel los war.

Da der Wüffel sein Budget nicht vollständig ausgeschöpft hat, wird nun überlegt, ein Maskott-
chen für den Wüffel anzuschaffen. Der Preis beträgt ca. 15 €. Die Fachschaft MaIn hat sich
bereits für die Anschaffung ausgesprochen.

Meinungsbild: Die Fachschaft spricht sich dafür aus, einen Teil des verbleibenden Budgets für
die Anschaffung eines Wüffel-Maskottchens zu verwenden.
(16m/2¬/0l)

Weiterhin berichtet die verantwortliche Person, dass das geplante Versenden einer monatlichen
Mail mit einem Terminplan für die regelmäßigen Veranstaltungen zusammen mit der Fachschaft
MaIn nicht möglich sein wird, da diese die Übersicht zusammen mit den Sitzungseinladungen
versenden möchte.

4.2 Lernwochende AC/Physik

Die verantwortliche Person merkt an, dass der Helfendenplan für das Wochenende noch sehr leer
ist und bittet alle, die die Module bestanden haben, mitzuhelfen.

8



Sitzungsprotokoll

5 Abstimmungen

5.1 Protokolle

Die Protokolle der Sitzungen am 30.11.2023, 21.12.2023, 11.01.2024 und 25.01.2024 wurden mit
den vorgestellten Änderungen mit (7m/2¬/0l) angenommen.

5.2 Aufwandsentschädigung

Die Vorsitzenden stellen die Vorschläge für die Aufwandsentschädigung für den Februar vor. Es
gibt keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

5.3 Spieleabende

Es werden 50 € für die Spieleabende im kommenden Semester abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

6 Wahlen

6.1 Kooptierung

Vorschlag: Frauke Schmidt
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

7 Sonstiges

7.1 Spring Beats Party

Es wird berichtet, dass der StuPa-Antrag für die Party zur nächsten Sitzung gestellt wird. Die
Party wird ein Frühlings-Theme haben und das Plakat ist bereits in Arbeit.

7.2 Team Building

Die verantwortliche Person berichtet, dass sich bisher nicht viel ergeben hat und schlägt vor,
statt des ursprünglich geplanten Team Buildings Kanu zu fahren, wenn es etwas wärmer ist.
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Meinungsbild: Die Fachschaft spricht sich dafür aus, ein Teambuilding auf dem Wasser zu planen,
wenn das Wetter besser ist.
(15m/0¬/0l)

7.3 Evaluationen

Ein Fachschaftsmitglied erinnert an die Evaluationen und bittet darum, insbesondere auf die
Online-Lehre einzugehen. Das sei besonders wichtig, um den Dozierenden zu zeigen, dass Vor-
lesungsaufzeichnungen und Online-Material auch nach der Corona-Zeit ein hilfreiches Tool zur
Klausurvorbereitung sind und beibehalten werden sollten.

Annika Hinz schließt die Sitzung um 19:23 Uhr.

Ende 19:23 Uhr
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